

08.05.2019 - 15:27 Uhr

EGK-Caisse de Santé: Inauguration de la place de jeux intergénérationnelle Reben à Laufon - Jouer, s'amuser et bouger, de 0 à 100 ans



Laufen (ots) -

Bien que centenaire, EGK-Caisse de santé ne s'est jamais sentie aussi jeune. En son année du jubilé, elle fait don à la ville de Laufon d'une place de jeux intergénérationnelle à vocation durable. Enfants, parents et grands-parents se sont retrouvés ce matin pour l'inaugurer dans la bonne humeur.

Le mauvais temps? Pas grave! Malgré la pluie, on peut formidablement jouer à l'extérieur à condition de bien se couvrir. Ce matin, nous avons encore pu en faire l'expérience. De nombreux invités de tous âges, des tout-petits découvrant le monde à quatre pattes aux seniors curieux en passant par les élèves du primaire, se sont retrouvés pour le grand jour de l'inauguration de la nouvelle place de jeux intergénérationnelle Reben offerte par EGK-Caisse de santé à la ville de Laufon. Les personnes assistant à la cérémonie officielle étaient nombreuses à piaffer d'impatience et à fixer leur regard sur les installations qui les attendaient. Fort heureusement les discours ont été brefs et, à peine déclarée ouverte, la place de jeux a été prise d'assaut.

Il n'a pas fallu beaucoup de temps pour s'en rendre compte: la nouvelle aire «Reben» n'est pas une place de jeux ordinaire. Elle n'est pas réservée aux enfants, mais conçue pour toutes les générations, en leur donnant surtout l'opportunité de jouer et bouger ensemble. Les installations ont été réalisées en collaboration avec la Fondation Hopp-La en tenant compte de la force musculaire de chacun, comme l'enfant qui ne l'a pas encore développée ou la personne plus âgée qui l'a déjà un peu perdue. EGK défend cette approche depuis de longues années avec son guide de l'activité physique et ludique pour toute la famille «Bewegung, Spiel und Spass in der ganzen Familie», qu'elle a publié conjointement avec le département du sport, de l'activité physique et de la santé de l'Université de Bâle.

Ce concept a suscité un tel enthousiasme lors de l'inauguration que les saucisses grillées et les têtes au choco sont presque passées au second plan, même pour les enfants. Quel jeu a-t-il été particulièrement apprécié? La pompe à eau a eu un franc succès, hormis peut-être auprès des parents qui ont dû plonger leurs bambins dans la baignoire au retour à la maison.

Contact:

EGK-Caisse de Santé, Ursula Vogt, Responsable Communication,
Brislachstrasse 2,
4242 Laufon, téléphone 061 765 51 14, portable 079 734 96 19,
ursula.vogt@egk.ch, www.egk.ch

Medieninhalte



Lukas Zahner (r.) von der Stiftung Hopp-La demonstriert mit Senior und Kind am "Geduldsfaden", wie sehr diese Übung unterschiedliche Generationen fesselt. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100002747 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/EGK Gesundheitskasse/Patrick Hänggi"



Auch die Schaukel ist für Gross und Klein konzipiert, wurde an der Eröffnung hingegen von Klein erobert. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch/fr/nr/100002747 / L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/EGK Gesundheitskasse/Patrick Hänggi"

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002747/100827809> abgerufen werden.